

POLSEK TAMANSARI TINGKATKAN PATROLI DINI HARI DI BUNDARAN GOBRAS UNTUK ANTISIPASI BALAP LIAR DAN AKSI BERANDALAN BERMOTOR

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.kotatasikmalaya.jendelaIndonesia.com)

Dec 18, 2024 - 14:04



POLSEK TAMANSARI TINGKATKAN PATROLI DINI HARI DI BUNDARAN

GOBRAS UNTUK ANTISIPASI BALAP LIAR DAN AKSI BERANDALAN BERMOTOR

Tasikmalaya, 18 Desember 2024 – Dalam rangka menciptakan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) yang aman dan kondusif, Polsek Tamansari Polres Tasikmalaya Kota meningkatkan patroli pada waktu dini hari di sekitar Bundaran Gobras, Kecamatan Tamansari, Kota Tasikmalaya. Kegiatan ini dilakukan sebagai langkah antisipasi terhadap aksi balap liar dan perilaku berandalan bermotor yang meresahkan warga.

Kapolsek Tamansari, Iptu Nuraeni menyampaikan bahwa patroli ini bertujuan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat, khususnya di kawasan yang sering menjadi titik kumpul para pelaku balap liar dan berandalan bermotor. “Kami terus berupaya melakukan pencegahan dini agar tidak terjadi hal-hal yang merugikan masyarakat, seperti kecelakaan akibat balap liar maupun tindak kriminal oleh berandalan bermotor,” ujar Iptu Nuraeni

Patroli ini dilakukan oleh tim gabungan dari unit patroli Sabhara dan personel Bhabinkamtibmas. Dalam pelaksanaannya, petugas tidak hanya melakukan pengawasan, tetapi juga memberikan imbauan kepada pemuda yang berkumpul di lokasi untuk membubarkan diri secara tertib. Selain itu, petugas mengingatkan pentingnya menjaga ketertiban di jalan raya.

Kapolsek juga mengimbau kepada masyarakat untuk segera melaporkan jika mengetahui adanya aktivitas mencurigakan atau aksi balap liar di sekitar lingkungan mereka. “Peran serta masyarakat sangat penting dalam menjaga Kamtibmas. Kami mengajak semua pihak untuk berkolaborasi menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman,” tambahnya.

Polsek Tamansari berharap, dengan adanya patroli rutin ini, aksi balap liar dan perilaku berandalan bermotor dapat diminimalisasi, sehingga situasi di wilayah hukum Polsek Tamansari, khususnya di sekitar Bundaran Gobras, tetap kondusif.